

VANGUARDIA

NEGOCIOS - ECONOMÍA

Mejora calificación crediticia de Coahuila

Coahuila registró un avance en sus compromisos crediticios, específicamente en el [pago](#) de la deuda

FUENTE: REDACCIÓN

martes, 27 de [agosto](#) del 2013



Saltillo, Coahuila.- Coahuila registró un avance en sus compromisos crediticios, específicamente en el pago de la deuda, pues la certificadora internacional Fitch Ratings elevó la calificación hasta el nivel de BBB+ para el manejo de estos financiamientos por 33.6 mil millones de pesos.

En su último reporte publicado este 27 de agosto, la certificadora también asigna un mayor nivel de calificación a la fortaleza financiera del Gobierno del Estado, pasando de BBB- al nivel de BB+, con perspectiva estable.

En unas horas se difundirá la [información](#), que se elabora considerando el manejo financiero de la entidad, incluyendo el plan de pago a la deuda. Así, las finanzas coahuilenses siguen registrando un importante avance en los últimos meses.

El mejoramiento en la calificación crediticia para el Estado se venía manejando luego de la aplicación del Bono Cupón Cero y el aumento en la reserva de pago de la deuda, que alcanza ahora casi 800 millones de pesos, según explicó hace un par de semanas el secretario de Finanzas, Jesús Ochoa Galindo.

Señaló que originalmente se habían autorizado 608 millones de pesos para el pago de la deuda en el Cupón Cero, pero después se redujo la aplicación del fondo y finalmente se aplicaron 575 millones de pesos.

“Por lo pronto debemos 575 millones de pesos menos porque son pagados a través del Bono Cupón Cero y pagamos casi la misma tasa de interés”, señaló.

El Gobierno Estatal reunirá hasta el mes de septiembre reservas para el pago de deuda y a partir del mes de septiembre se iniciaría el pago de capital de la deuda.

Cada mes se ingresan a reservas para el pago de deuda cerca de 31 millones de pesos y en el mes de octubre se proyecta pagar capital a bancos acreedores a través del Fideicomiso Maestro constituido para el pago de la deuda.

También hay confianza en mejorar la calificación crediticia luego de la aprobación de la Ley de Deuda Garantizada, en la cual se plantea que el Gobierno Federal sea aval de estados y municipios.

Las entidades aprobadas para entrar en el aval del Gobierno Federal, al igual que los municipios, recibirán la misma calificación que tenga el Gobierno de la República, que actualmente es AAA.

“Subimos la calificación y disminuimos las tasas de interés. Se estima que la deuda ha disminuido hasta un 6 por ciento en los últimos dos años”, señaló el Secretario de Finanzas el pasado 14 de agosto.